



Sortie du 27 avril 2013 dans le parc Sachot de Ponthierry

Nous disons un grand merci à la municipalité de Saint-Fargeau-Ponthierry qui nous a autorisé la prospection du parc Raymond Sachot alors qu'il n'est pas encore ouvert au public. Nous avons dépassé les 50 participants pour cette grande première qui a éveillé la curiosité de nos adhérents.



Hélas, la sécheresse des 15 derniers jours a limité la pousse ; les St Georges commençaient cependant à pointer. La liste des espèces trouvées est jointe ci-contre; à noter que nous étions en désaccord sur un polypore identifié comme lenzite du bouleau par les uns et dédale du chêne par les autres.



Dans la semaine, Maurice B. a mis tout le monde d'accord en précisant qu'il s'agissait d'un lenzite de Warnier (André Marchand, tome 3, p200), espèce plutôt méridionale, semble-t-il peu commune dans notre région.

La liste des 17 espèces trouvées est accessible par

ce lien : <http://champignons77.org/sachot-2013.pdf>

Denis Lecarpentier